

Yaquelin López Hernández

Nombre del tema: Violencia contra la mujer

Parcial: "4"

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro
Gómez

Nombre de la licenciatura: Trabajo social

Cuatrimestre: "4"

Violencia contra la mujer

En esta etapa de la violencia de la mujer se ha a tratar en muchas mujeres sufrimos muchas violencias ya sea por parte de la familia o en el entorno donde nosotros nos encontramos como en el trabajo en la sociedad o hasta en el noviazgo que como nosotros las mujeres podemos tener como por ejemplo en una relación de noviazgo nos pueden prohibir que salgamos con amigas amigos o ya sea en lo que hacemos que en la forma de vestirnos ya en el trabajo podemos sufrir violencia por parte de los compañeros o ya sea por el propio eje como acosarnos o que nos vean inferior para ese trabajo en la sociedad muchas como nosotras como mujeres nos dejamos mucho por parte de los hombres o ya sea por parte de nosotras al igual nos podemos violentar en nosotras mismas e faltarnos al respeto como por ejemplo de así a nosotras mismas que abecés de vemos acceder a muchos actos violentos por las de más ya en la familia podemos decir que podría ser por parte de los padres como algunos padres de algunas niñas abusan sexual mente de ellas y por eso mismo algunas de esas niñas llegan acometer hasta el suicidio de sí misma y así eso se da dan cuenta pero ya es demasiado tarde para esas personas porque de todos modos el daño ya está hecho pero al igual el que cometió ese delito debe de asumir las consecuencias de lo que hizo si al igual los hombres pueden sufrir violencias por parte de su entorno donde viven como los niños violentado así mismo se debe ver que muchos casos sufren violencia sexual tanto como mujeres y tanto cómo hombres las autoridades deben acérese cargo de estos casos y que paguen sus delitos a los que hacen esa violencia a los demás.

La violencia de las mujeres debe de verse como acosos que en muchos países suceden casi siempre o de bes en cuando pero eso el caso de maricela hicieron investigaciones por parte de las autoridades para que a si no quedara impune pro las autoridades no hicieron caso a eso entonces lucharon los familiares para que el gobierno hiciera justicia pero al final al igual uno de ellas la mataron y se quedó así el caso de maricela al igual una niña llamada Fátima ella le gustaba mucho ver las calca turas de pepa pin ella le regalaban regalos por los vecinos y ella se ponía feliz pero un día la niña salió de su casa y no volvió a aparecer porque la avían asesinada el 11 de febrero del 2020 pero no supieron quién fue el que lo asesino como estos dos casos an pasados muchos más casos de asesinatos ya sea por conocidos secanos o ya sea por la propia familia como por ejemplo los que ya están casados pueden cometer los asesinatos los propios maridos los pueden matar como en algunos casos muchas de ellas quedan así por no investigar más a fondo y no saben quiénes los asesinan pero al igual las autoridades no le da mucha importancia pero si los llegan a descubrir que fue un feminicidio por parte del marido pueden ir a la cárcel hasta 45 a 65 años de prisión por ese delito cometido pero si es homicidio por parte de los hombres es de 8 a 20 años de prisión hay muchos o diferentes casos de violencia como violencia física o violencia psicológica y emocional son diferentes pero puede darse en cualquier parte del mundo o del país porque muchos lo siguen haciendo ya sea en niñas o adolescentes o adultos al final siempre cometen un delito de homicidio o asesinato por parte de las personas que nos rodea en otras palabras no solo son asesinatos si no al igual violencia sexual sino que abusan sexual mente antes de matar a sus víctimas así que como mujeres sufrimos muchos sasos que tal vez en

algunos hacen caso y en algunos los propios familiares buscan pruebas de lo que les haya pasado con su familiar y ser justicia ya sea con la ayuda de los policías o simplemente buscan las causas de los que los llevo hacer eso ya sino hacen caso en la presidencia o los policías van hacer la queja en recursos humanos por que al igual defienden los derechos de la mujer que son respetados como hombres como mujeres en otro lado el acoso sexual sucede en el trabajo que algunas personas son hacen sentir mal como humilladas intimidadas a eso se le pude llamar acoso sexual en algunos casos los amenazan para que accedan hacer acosadas sexualmente y de una forma ellas acceden aso por el motivo que tienen medio a los que les pueda pasar a ellas o ya sea su familia para que puedan acceder a sus de seo del acosador por ese medio al igual muchas mujeres hacen las cosas ya sea por miedo hacer señaldas o miedo a que les pase algo malo como ellas tanto como sus familias.

En mi parte las violencias sexuales de las mujeres es algo que debe de detenerse porque a muchas de ellas tienen sueños por cumplir o que tengan familias tienen derecho a la vida y no de los factores les privilegian de esos derechos que tienen y es una injusticia al igual que algunas autoridades no hacen nada al respecto a lo que su sede en la sociedad como la violencia sexual tanto en las niñas y adultos ya sea por hombres que solo tienen la mente perturbada de violas a una niñas que no tienen la culpa de nada al igual en el noviazgo en muchos casos las maltratan físicamente porque el novio no les gusta que estén platicando con nadie o que tengan amistades o ya sea porque se hacen las ideas que los en gañan o porque son demasiados posesivos n una relación ya si son así en un noviazgo eso quiere decir que cuando lleguen al matrimonio será mucho más violento con ella porque en un principio demostró violencia por ese motivo hay muchas mujeres violentadas y ellas no dicen nada porque así fueron criadas por sus padres o miedo a que les agana gomas y que las lleguen a matar algún día y es lo que pasa por miedo a denunciarlos en esos momentos .

Uds.2022.recursos de problemas de la mujer. Recuperado el 12 de noviembre del 2022.www